

Jeudi 17 et Vendredi 18 Octobre 2024

La maîtresse a affiché les règles de la classe :

- Vert , c'est ce qu'il convient de faire.
- Rouge , c'est interdit.



Nous avons dessiné notre plus beau bonhomme et aussi notre plus belle maison après avoir échangé sur tout ce qui devait figurer sur les 2 dessins . La maîtresse a retranscrit tout ça en nous dessinant un modèle pour nous aider.



Nous avons collé nos animaux marins sur nos aquariums.



Maël , un stagiaire de 3^{ème} nous y a aidé.

Il a également participé à leur installation sur un fil pour décorer la classe.



Affichage à découvrir à la rentrée.



Nous avons découvert une histoire qui nous a expliqué le mélange des couleurs primaires pour obtenir les couleurs secondaires :

<https://www.youtube.com/watch?v=cWeWBOe6r6Q&t=288s>

